

El naronés José Angel Cendán, otro de los destacados

Laura Ferreiro hizo mínima para los estatales de marcha

La atleta del Ría de Ferrol, Laura Ferreiro, logró la medalla de oro en la prueba de tres kilómetros marcha en el campeonato gallego junior y promesa de pista cubierta, celebrados en el Palacio de los Deportes de Riazor. La marca de Laura fue de 15.30:18 lo que significa mínima para el Campeonato de España junior.

FERROL

Redacción

La atleta prepara esta competición estatal, en la que confía estar entre las mejores, a pesar de la calidad de las atletas participantes. En estos campeonatos, Rocío Rodríguez fue medalla de plata en 1.500 metros lisos junior, con un tiempo de 4.47:89, lo que también le permitirá participar en los campeonatos de España. Otro puesto destacado fue la tercera plaza de Enrique Suárez, en la prueba de salto con pértiga, con 3,30.

Un cuarto puesto fue conseguido por Raquel Crespo en la prueba de 400 metros lisos, así como José Basanta, en la prueba de salto de altura.

Otros destacados fueron Angel Veiguela, Marta Gen, Sergio Pérez, Jorge Díaz, Rubén Pereira, Carolina García, María Agras, Pelayo de Andrés.

En el campeonato gallego promesa, Marcos Neira logró la primera posición en la prueba de 800 metros lisos con un tiempo de 1.59:92: en esta misma competición destacaron María del Rocío Barros y Antonio Toimil.

Atletismo Narón

Tampoco estuvo nada mal la clasificación del Atletismo Narón en esta competición. En las pruebas combinadas de cadetes, José Angel Cendán Tojeiro se proclamó campeón gallego en categoría masculina y consigue la mínima en 50 metros vallas para el Campeonato de España. En la categoría femenina, Gemma Durán logró el subcampeonato.

En la categoría promesa



Laura Ferreiro es una de las mejores marchadoras de Galicia

masculina, primer puesto en la prueba de cinco kilómetros marcha para el atleta Manuel Polo Gundín con una marca de 23.24; un subcampeonato en 800 metros de José Manuel Varela Espiñeira, con un tiempo de 1.03:89 y dos quintos puestos de Moisés Pico Díaz, en lanzamiento de peso con una marca de 11,10 y el otro por parte de Jorge Fernández González en la prueba de 50 metros lisos, con una marca de 6,26, conseguida en las semifinales, quedándose a sólo tres centésimas de la final.

En promesas femenina destaca el primer puesto de Izas-

kum Hernández, en la prueba de tres kilómetros marcha con una marca de 15.45.

En la categoría junior, los resultados más importantes fueron en hombres el tercer puesto de José Martínez Loureiro, en cinco kilómetros marcha, con una marca de 24,32; así como en mujeres los tercero y quinto puesto de Margarita Leirachá Pita, en la prueba de tres kilómetros marcha y Dulce Lópe Freire, en la misma prueba. Además, dos cuartos puestos, uno de Ana Torrente Fernández en salto de altura y otro de Eva Guerrero Rico en la carrera de 3.000 metros.